

MERCOSUR/RME/CCR/LXI\_CGSIC/ACTA N° 01/21

## Acta de la LXI Reunión del Comité Gestor del Sistema de Información y Comunicación (CGSIC)

En el marco de la Presidencia Pro Tempore Argentina - PPTA el viernes 19 de febrero de 2021, se celebró la LXI Reunión del Comité Gestor del Sistema de Información y Comunicación del Sector Educativo del MERCOSUR - SEM de acuerdo con los lineamientos establecidos por la Resolución GMC N° 19/12 "Sistema de Reuniones por Videoconferencias", con la participación de las Delegaciones de Argentina, Paraguay y Uruguay.

Teniendo en cuenta que la Delegación de Brasil no participó de la reunión, el Acta queda sujeta a lo dispuesto en la Decisión CMC N° 44/15.

La lista de participantes se incluye en Anexo I de la presente Acta.

En la presente reunión, se trataron los siguientes temas:

### 1. Bienvenida y Presentación de las delegaciones

La Directora de Información Educativa del Ministerio de Educación da la bienvenida a las delegaciones presentes, deseando una excelente jornada de trabajo.

Las delegaciones se presentan y se cede la palabra a la representante Argentina del CGSIC para dar comienzo a la reunión.

### 2. Lectura y aprobación de la Agenda

*MAJ* La Agenda de trabajo se pone a consideración por la PPTA y fue aprobada sin modificaciones.

*W. Ruffino*

La Agenda figura en el **Anexo II**.

*Nataly Ruffino*

MERCOSUR/RME/CCR/LXI\_CGSIC/ACTA N° 01/21

### 3. Estado de situación de la página web del SEM

- Traslado de la Página web a Argentina
- Actualización de los contenidos de la Página web.
- Puesta en línea.
- Diseño de los contenidos.

La representante del CCR de Argentina informó que el funcionamiento de la Página web está siendo coordinado por EDUCAR y resaltó la ayuda y buena predisposición mostrada por Brasil para poder traspasar los contenidos de la página.

Señaló que, si bien la página aún no está totalmente actualizada, el contenido ya ha sido volcado en un servidor del Ministerio de Educación y se trabaja para la publicación de los logros del sector y los documentos de trabajo. El portal es <http://mercosur.educacion.gob.ar/> y la página se encuentra disponible para actualizar los contenidos.

La representante de Argentina del CGSIC señaló que el compromiso asumido por la Delegación de Argentina consta en el acta de la PPTP de 2020. La referente indicó que para el 26 de marzo se espera tener la página web en línea, lo que permitirá actualizar el Cronograma de Actividades del SEM y la nómina de referentes de los países miembro por comisión y grupo de trabajo (Quién es Quién).

Informó que se mantuvo en principio el diseño anterior, que podrá seguir conversándose en futuras reuniones, y que se está trabajando para completar el traspaso de contenidos.

MAJ  
Se compartió con las delegaciones el esquema del diseño de la página, con sus distintos menús, destinados a usuarios internos y externos, y los contenidos correspondientes a las distintas pestañas.

Nataly  
Se puntualizó que la administración de la página propiamente dicha supone otros recursos además de contar con el repositorio de información y documentación. Al respecto, se mencionaron otras funcionalidades que estaban presentes en la página que gestionaba Brasil, como la gestión de usuarios y contraseñas para ciertas acciones específicas y el dispositivo para el monitoreo de los objetivos previstos en el Plan de Acción.

**MERCOSUR/RME/CCR/LXI\_CGSIC/ACTA Nº 01/21**

La representante del CCR Argentina, indicó que se evaluará la posibilidad de que referentes de los distintos países puedan ir cargando contenidos en la página web. Indicó que el objetivo es contar con un portal para compartir las noticias más importantes en el marco del SEM con el objetivo de darles visibilidad.

Mencionó la importancia de realizar el monitoreo del Plan de Acción 2021-2025, indicando que el CGSIC trabajó en la difusión de los materiales de trabajo compartidos, siendo este un trabajo que no se visibiliza en la página web del SEM, situación que no se vincula al trabajo del comité, ya que se reúne normalmente y trabaja, sino más bien con el reparto de tareas para la plataforma.

La representante del CGSIC de Paraguay señaló que están muy interesados en poder volcar también la información correspondiente a la PPTP del 2020.

La representante del CGSIC de Uruguay resaltó la voluntad de colaborar en las tareas que se requieran para completar la información necesaria para la puesta en línea de la página web y su posterior actualización.

La referente del CGSIC de Argentina señaló que esperan contar a la brevedad con información más precisa sobre las tareas pendientes y poder conversar en una próxima reunión sobre la dinámica de trabajo a adoptar para mantener la página web actualizada.

El comité acuerda que cada país analice y consulte con sus respectivos especialistas del área si se encuentran en condiciones de subir y actualizar el portal del SEM, teniendo en cuenta que requiere de tiempo y ciertas condiciones para su actualización y manejo.

**4. Propuesta de la PPTA en el marco de los 30 años para la web**

La PPTA presentó la Propuesta Argentina para el primer semestre en el marco de los 30 años del MERCOSUR y se comprometió a enviar a las Delegaciones, a efectos de continuar el trabajo hacia el próximo CCR

MAJ





MERCOSUR/RME/CCR/LXI\_CGSIC/ACTA N° 01/21

## 5. Temas Varios

Los representantes de las delegaciones presentes celebraron el avance que representa poder contar nuevamente con la página web del SEM, y plantearon su predisposición para trabajar en conjunto en su actualización. Finalmente, se acordó que en las próximas semanas se convocará a una nueva reunión del CGSIC para acordar la dinámica de trabajo que se utilizará para completar y actualizar los contenidos en la página.

MAJ

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "M. J. J." with a horizontal line underneath.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be "Natalia" with a horizontal line underneath.

MERCOSUR/RME/CCR/LXI\_CGSIC/ACTA Nº 01/21

**ANEXOS**

Los Anexos que forman parte de la presente acta son los siguientes:

- Anexo I Lista de participantes
- Anexo II Agenda
- Anexo III Resumen del Acta
- Anexo IV Presentación de formato de la página web.

*MAJAUREG*

-----  
Por la delegación de Argentina  
Marcela JÁUREGUI

*Mariela Mendieta*

-----  
Por la delegación de Paraguay  
Mariela MENDIETA

*Nataly Reggio*

-----  
Por la delegación de Uruguay  
Nataly REGGIO